

Vocal del Sr. Titulo de P. Sacristan,

dispuso que el infrascripto Vice Secretario diere lectura a la R. O. Circular del Ministro de la Gobernacion fue 7. de los corrientes y que los Sres socios se autorasen de las disposiciones que eho tiene verificado lo cual invito a los mismos a que propusiesen la forma en que habia de verificarse la votacion.

El Sr. Hernandez del Aguila, previa venia de la presidencia manifestó que en su sentir, tolgaba la votacion que tratamos de confiarle representacion de la Sociedad a un individuo de la misma, al tenor de la R. O. leida, para un asunto de tanta trascendencia, atendida que ningun modo podia ostentarse con mas y mejor que nuestro dignissimo Director por lo que se le designan por aclamacion, como así se hizo.

Yromia,

El Sr. Director agradeció al Sr. Hernandez del Aguila su proposicion, y a la Sociedad la acogida que le habia dispensado, añadiendo que el asunto que se acababa de tomar era una nueva aunque por su parte inmensa prueba del especial afecto que le profesaban sus consocios, a lo que ofrecia corresponder debidamente.

Fue habiendo mas asuntos de que tratar el Sr. Director levantó la sesion.

Dicando Paven Callejas



Hernandez del Aguila

Sesion ordinaria de 16 de Marzo de 1908.

En la Ciudad de Moravia a 16 de Marzo de 1908, reunidos en el Salon de Sesiones de esta Real Sociedad los Sres Directores ausentados al margen, el Sr. Director declaró abierta la Sesion, que dió comienzo por la lectura del acta de la Saluacion inmediata anterior, celebrada en 18 de Febrero último, y que fue aprobada actuando de Secretario el Socio Rioflorida, y Bibliotecario, D. Celso Porro Morán por hallarse ausente el Sr. Secretario y Vice Secretario.

El Sr. Director dió cuenta del cumplimiento de la Moción que en la Sesion anterior le fue encomendada, relativa a representar a esta Real Sociedad en la

